

## 京都機械金属中小企業青年連絡会 渉外連携委員会7月例会

### 『NKE株式会社様会社訪問』

平成25年7月18日 於 NKE株式会社

有限会社植田製作所 植田 晃史

渉外連携委員会7月例会としまして『NKE株式会社様会社訪問』を開催致しました。日中の開催にもかかわらず、多くの会員様にご参加いただき本当にありがとうございました。

NKE株式会社様は設計業から出発しメーカーへの進化、そして現在はメーカーとして京都からものづくりの活性化を図られております。今回の会社訪問にあたっては、現在の製造現場の状況やNKE株式会社 中村道一社長のお話を伺うことなどから、今私たちが学ぶべきことを見出す新たなきっかけにしたいと思い、本事業を計画致しました。

一部では「3S活動」を徹底された現場を見学させていただき、社員全員で取り組んでいる改善事例なども紹介して頂きました。「決めて、そして決めた事を守る。」継続する事こそが大事である、と社員の方から説明を受けた時は社内活動として注力されている「3S活動」がNKE株式会社の現場、ひいては社員をも育てると感じました。



二部では中村社長による講演を行い、社長自身がドラッカーを学び、どのようにして経営に活かされているのかを勉強させていただきました。「答え」ではなく「考え方」を学ぶ、という言葉がとても印象的で、自らドラッカーよりインプットした情報をアウトプットする事の大切さを私は勉強させて頂きました。



全体を通しては参加された会員様が皆感じられた事はNKE様の「おもてなし」の心だったと思います。お出迎えから見学中の従業員の皆様の挨拶、社長様をはじめ、幹部の皆様が下まで降りて車が見えなくなるまで送迎されていた姿に大変感動を覚えました。来訪者に喜んでいただきたいという社長の思いとそれが社員に伝わっているNKE様の社風の素晴らしさを実感いたしました。

例会の開催にあたりご協力いただきました、NKE株式会社 林様、中村社長にあらためて御礼申し上げます。ありがとうございました。